

発行：令和5年9月

琉球バス交通様のご厚意で職場体験の一環としてバスツアーに参加させて頂きました。子どもたちと年齢の近いバスガイドの方が観光案内をして下さり、「働く」という事を近くで見て、感じ、考える事に繋がったかと思えます。

琉球バス交通では、施設のOGもバスガイドとして活躍しており、今回はOGは不在でしたがOGの活躍の話も出て、とても有意義な時間となりました。

～琉球バス交通の皆様、ありがとうございました～



OGのAさんいつもお仕事お疲れ様♪

8月の取り組み

8月は在園児童の職場体験等の対応もあり、中々卒園生への時間が確保できませんでした...。そんな中でも社協の貸付事業の近況報告や相談で何名かの卒園者が来園しており、現況の確認が出来ました。2名の卒園者からは進学先の成績が写真で送られてくるなど学校での頑張りも感じられ後期も目標を持って頑張りたいと思います。

県外に発つ退園者や卒園者を県外のアフターケア事業所に繋げる事も出来ました。オンライン化が進む中、沖縄県内にいながら県外の方々と顔を見ながら相談できる事はとても頼もしく感じます。10代や20代で沖縄を離れ、知らない土地に旅立つ事に対象者本人も不安を感じるとは思いますが、職員も同じように心配なので、県外で困った事などがあれば島添に連絡してください💡

自立支援担当職員 主な担当業務

1. 生活相談
2. 公的機関同行
3. 集いの場を提供
4. (必要な人への) 職場、家庭訪問
5. 再就職支援
6. 復学、進学支援
7. 支援等の案内

「島添の丘児童を支援する会」より支援

「島添の丘児童を支援する会」より退園者1名に支援をしました。施設を出た後、継続して県外就労を頑張り、沖縄に戻ってきました。

しかし、再度県外で頑張りたいという思いが強かったので、旅費を含め生活費の足しにして欲しいと施設長より支援金の受け渡しをしてもらいました。県外だと中々会うことが出来ませんが、引き続き応援していきたいです！



ヒロキ先生よりメッセージ

「中々イメージ通りにいかない～」と職員の私も泣き言が出そうですが... 卒園生の皆さんも自分が思い浮かべていた自立後の生活と違う事もあるかな～と思います。そんな時に相談できる場所や人がいると心強いと思うので、ぜひ頼れる場所や人を皆さんなりにみつけてね！！